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令和６年度 第４回橋本地区まちづくり会議全体会結果 

 

・日 時：令和６年８月２２日（木） 午後７時～午後９時 

・場 所：緑区合同庁舎 ４階 集団指導室 

・出席者：１５名 

・傍聴者：１名 

 

１ 開  会 

 

２ あいさつ   安藤代表が挨拶を行った。 

 

３ 協議事項 

（１）令和６年度橋本地区まちづくり会議のテーマについて 

・グループでの協議の結果について【資料１】 

事務局から前回全体会のグループでの協議結果について説明があった。また、鈴木（健）

副代表から、「街の環境美化」グループが７月２２日（火）に橋本駅周辺の環境美化に関

する実態調査を実施した結果について説明があった。 

 

【実態調査の結果】 

・橋本駅周辺の道幅が広い道路の実態調査を実施。 

・全体的にゴミは目立たなかったが、一部ゴミが散見される箇所があった。 

・ゴミ以外の草、埃、汚れ等が目立つ箇所があった。 

・月１回程度の美化活動は必要だと感じた。 

 

・グループ協議 

 「自転車マナーの向上」と「街の環境美化」の２班に分かれ、対策案について

協議を行った。 

 

 ≪１班≫（自転車マナーの向上について） 

「青切符」の対象となる違反行為をピックアップし、モラルの向上に向けた啓発ポスター

等を作成する。作成部数や内容については、次回以降検討していく。 

 

≪２班≫（街の環境美化について） 

今後の検討に当たって、東橋本商店会が毎月行っている清掃活動に参加し、実際の状況

を確認することとした。以下の日程で清掃活動を行う。 

【日 時】９月２４日（火）午後７時から 

【集合場所】東橋本公園 

【参 加 者】まちづくり会議委員、東橋本商店会 
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（２）まちづくりを考える懇談会のテーマについて【資料２】 

   過年度のテーマを参考に協議を行い、次回全体会で再度協議を行うこととした。 

 

   【主な意見】 

    ・リニア駅周辺のまちづくりに絡んだテーマにしてはどうか 

    ・空き家問題に絡んだテーマにしてはどうか 

    ・移動困難対策に絡んだテーマにしてはどうか 

 

（３）その他 

 

４ 閉  会  

 


